



令和6年11月19日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

絶好のやきいも日和です

今朝は5℃、澄んだ青空ですが寒い朝です。こんな日はやきいもが恋しく・・、おっ、この煙は何だ。2年生のおイモの収穫を祝う「やきいも大会」です。

午後出張があるのに、いぶり臭くなってしまいました。子ども達は、せっせとぬれた新聞紙 を巻いて、さらにアルミにくるんでいます。じっくりと芯まで火を通してください。











今年のおイモは大きいぞ。

おいしく焼けての願いを込めて、ていねいに くるんでいきます。

こうしてくるみ終えたらば、体育館横のやきいもマシーンのところまで運びます。











相手にするとうまくはいかないものです。

じっくりと焼きあがるまで、イモ神様は、しばし休憩です。ときどきマシーン内部を確認しながら。

今年は給食が食べられなくなるぐらい、たく さん収穫できました。

5年、お米の収穫祭は12月19日の予定です。お米の方はこの暑さで、いまひとつの出来だということです。夏休み中も、みんな熱心にお水をやりにきてくれたのに。なかなか自然を





夢のあと(片付け)、学芸会の会場を片付けている5年生です。全校児童がそろって学芸会での経験をいかし自信をもって、次の一歩を踏み出してくれるとうれしいです。